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ACTA Nº 1/2012 

Acta de sesión ordinaria de la  
Junta de Facultad celebrada el día  

18 de abril de 2012 

En Zaragoza, siendo las 9:00 horas del día 18 de 
abril de 2012, en la Sala de Grados, da comienzo la 
sesión ordinaria de la Junta de Facultad, presidida por 
la Sra. Decana, con la presencia de los miembros 
citados al margen. Excusan su ausencia los profesores 
Virginia Palero y Enrique Arranz. Asimismo, excusan su 
ausencia los profesores José Antonio Arz y Javier López 
que son sustituidos en la sesión por M.ª José Gimeno y 
Jesús Abaurrea, respectivamente. 

Se toman los siguientes acuerdos correspondientes 
a los restantes puntos del orden del día señalados en la 
convocatoria: 

Punto 1.- Lectura y aprobación, si procede, del 
acta de Junta de Facultad ordinaria de 14 de 
diciembre de 2011 

Se aprueba por asentimiento. 

Punto 2.- Asuntos protocolarios y de trámite 

La Comisión Permanente se ha reunido en una sola 
ocasión para aprobar los tribunales que evaluarán los 
TAD. 

La Junta acuerda transmitir sus condolencias a: 

• Daniel Carmona Gascón, del Dpto. de Química 
Inorgánica, por el fallecimiento de su madre 

• Mercedes Marcos Martínez, del ICMA/Dpto. de 
Química Orgánica, por el fallecimiento de su madre 

• Andrés Gil Imaz, del Dpto. de Ciencias de la Tierra, 
por el fallecimiento de su padre 

• Jesús Anzano Lacarte, Vicedecano de 
Infraestructuras, por el fallecimiento de su padre 

• los familiares de Antonio Sánchez, profesor de la 
Facultad de Economía y Empresa y estudiante de la 
Diplomatura de Estadística, por su fallecimiento. 

 

La Junta también acuerda felicitar al Rector por su 
reelección y a su equipo de gobierno, 
particularmente a los Vicerrectores José Antonio 
Mayoral y Luis Miguel García Vinuesa, miembros de 
esta Facultad. 
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Punto 3.- Sustitución de miembros de comisiones 

En la anterior Junta no se pudo renovar la representación de estudiantes en la 
Comisión de Garantía de la Calidad del Grado en Química al no llegar a tiempo la 
propuesta. Los estudiantes que se proponen son: 

o Daisy Laura Arce Recalde 

o María Barceló Palos 

La propuesta es aprobada por asentimiento. 

Punto 4.- Modificación del calendario académico del curso actual 

La propuesta es modificar el periodo de clases del segundo cuatrimestre para 
los grados, que se extenderá desde el 13 de febrero hasta el 8 de junio, acortando 
en una semana el periodo aprobado en Consejo de Gobierno. 

Esta propuesta es iniciativa de los estudiantes miembros de Junta y está 
apoyada tanto por los coordinadores de los grados como por el equipo de dirección 
de la Facultad. 

Hay varios motivos que justifican esta modificación. En primer lugar, aunque en 
Consejo de Gobierno se dijo verbalmente que el calendario afectaba a todas las 
titulaciones, lo que finalmente aparece como aprobado en el BOUZ es que la 
semana del 11 al 16 de junio se considera periodo de exámenes para las 
licenciaturas y diplomaturas, además de simultanearse en ella las últimas pruebas 
de evaluación continua con clases en los Grados. Por otro lado, en el primer 
cuatrimestre se ha mostrado que es difícil organizar las reservas de espacios para 
exámenes a la vez que continúan las clases. Finalmente, es necesario liberar aulas 
para atender las reservas solicitadas para realizar las pruebas de selectividad, que 
se realizarán precisamente durante esa semana. 

La profesora Eva Villarroya pregunta si no es posible mover exámenes a esa 
semana. La propuesta no modifica el calendario de exámenes, ya que éste debe 
publicarse antes del comienzo del curso y ya hubo un periodo de alegaciones al 
mismo. 

La propuesta es aprobada por asentimiento. Se informará adecuadamente de la 
decisión tomada a todos los colectivos afectados, y se solicitará al Rector que el 
calendario académico y el periodo de exámenes del próximo curso sean planificados 
de acuerdo con esta experiencia. 

Punto 5.- Informe de la Sra. Decana 

La profesora Blanca Bauluz ha cesado, a petición propia, como Vicedecana de 
Estudiantes y ha sido sustituida por Cristina García Yebra, del Dpto. de Química 
Inorgánica. 

Aunque la fecha todavía no es oficial, probablemente el Rector y su equipo 
tomarán posesión el próximo 16 de mayo. 

Se prevé que el 10 de mayo se celebre el próximo Consejo de Gobierno y que 
en él se aprueben los presupuestos de la universidad, y de los centros, para este 
año. El Gobierno de Aragón todavía no ha ingresado el presupuesto del año 
anterior. 

Es posible, aunque menos probable, que en ese mismo Consejo de Gobierno se 
trate la oferta de másteres. 
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En cuanto a las actividades realizadas en la Facultad, se están impartiendo con 
notable éxito de asistencia las conferencias del ciclo Cita con la Ciencia y las mesas 
de debate del ciclo de Salidas Profesionales de Ciencias, en las que participarán del 
orden de 40 profesionales externos. 

El 9 de mayo se realizará un acto en el que José Manuel Blecua, presidente de 
la Real Academia Española, será nombrado senador honorario del Senatus de la 
Facultad e impartirá una conferencia. 

Finalmente, la Decana recuerda la necesidad de ser cuidadosos ante la 
posibilidad de que se realicen hurtos en los despachos. 

Punto 6.- Ruegos y preguntas 

La profesora Eva Villarroya pregunta sobre la puerta lateral del Edificio D. La 
Sra. Decana recuerda que estas puertas son exclusivamente de salida y de 
emergencia, por lo que no deberían utilizarse para otros propósitos. Por otro lado 
recuerda que aunque se han tomado medidas y realizado el presupuesto para 
cambiar la puerta principal del Edificio D, no hay fecha todavía para realizar esta 
obra, que ya acumula un retraso de más de ocho meses. Estas puertas se 
sustituirán por otras automáticas. 

No habiendo más asuntos que tratar, la Sra. Decana levanta la sesión a las 
9:25 horas del día de la fecha. 

VºBº 
La Decana, El Secretario, 

Fdo.: A.I. Elduque Palomo Fdo.: A.R. Francés Román 
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